

C'est dans la sérénité et l'humilité, délivrée de ses souffrances, que

# Madame Marianne HERZOG-DUBOUX

est passée du Pays d'En-haut à celui de l'au-delà ce jeudi 16 avril 2015, dans sa 82e année.

Sont dans la peine :

Son fils, Dominique **Herzog**, à Chailly-sur-Lausanne ;

Sa sœur, Elisabeth **Barth-Duboux**, à Pully ;

Sa nièce :

Valérie et Alain **Sutter-Barth**, leurs enfants Arnaud et Margot, à Lutry ;

Un hommage lui sera rendu au temple de Chailly, le mardi 21 avril, à 14 heures.

Honneurs à 14 heures 30.

Des remerciements chaleureux pour toute la gentillesse, les précautions et la qualité des soins prodigués par toute l'équipe de l'EMS de l'Ours à Château-d'Oex, où Marianne résidait depuis 2005 ainsi que pour le coaching médical, empreint d'humanité, de la part de la Doctoresse Catherine Favrod-Coune.

Marianne repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, 1004 Lausanne.

Domicile de la famille :

Dominique Herzog, chemin de Beau-Val 18, 1012 **Lausanne**.

*Si tu aimes une fleur qui se trouve dans une étoile,  
C'est doux la nuit de regarder le ciel.*

Le Petit Prince, Saint-Exupéry.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.